

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
29/04/2010	LA ESTRELLA DE (VALPARAISO-CHILE)	2	4	A LOS 4 VIENTOS	11,0x21,4	\$430.782

A LOS

4

VIENTOS

Cerrar no es fácil

Emprender no siempre es fácil y a veces exige cerrar adecuadamente una empresa. En este aspecto, y considerando el tiempo, costo y los procedimientos de quiebra que afectan a las empresas de cada país, estamos en el deshonroso lugar 114 (compartiendo el ranking con países como Guinea, Burkina Faso y Tanzania). En Chile se requiere de 4,5 años para cerrar una empresa y puede costar hasta el 15% del valor de los bienes, versus 6 a 8 meses y entre 1 a 4% del costo, en países como Japón, Singapur o Noruega. Si bien es bueno mejorar los procedimientos de apertura de empresas, es aún más necesario hacer expeditos los procesos de cierre, ya que su extensa demora y costo también influye a desincentivar los emprendimientos, o sencillamente perjudica llevar a cabo la idea o negocio por la burocracia que implica su posible cierre.



Claudio Müller V.,
Universidad del Desarrollo.

Basura nuclear

Las plantas nucleares generan residuos o desechos tóxicos que son altamente peligrosos para la población y que generalmente se depositan en lugares estratégicos donde supuestamente no van a dañar el medio ambiente ni deteriorar la salud de la gente. Cerca de la X Región, al otro lado de la cordillera en un villorrio apacible donde vive gente humilde y trabajadora, allí se construyó un basurero nuclear para depositar los desechos radiactivos, combustible nuclear quemado, residuos de la minería, molienda y purificación de uranio. Todos estos elementos conforman el conjunto de la basura nuclear, una grave amenaza para la población que debe heredar esta fuente de emisión radiactiva que produce cáncer, leucemia y malformaciones genéticas.



Hugo Pérez White.